

Skitour auf die Hohe Matona, 1998m



Tourenleiter:	Patrick Sieber, Co Leiter Manuel Marquart	
Anzahl Teilnehmer:	15	
Datum, Ziel:	Samstag, 27. Feb 2010,	Tourenziel, 1998 m.ü.M.
Talort:	Bad Laterns, 1150 m.ü.M.	
Abmarsch .. Rückkehr:	08:10 Uhr 12:00 Uhr	
Pausen:	1 mal 15 min.	
Anreise mit:	4 Autos	
Abfahrt in Altstätten:	07:00 Uhr	

Zusammenfassung: Um 7 Uhr war Abfahrt Richtung Bad Laterns. Der Aufstieg war im unteren Teil recht eisig, konnte jedoch ohne Harscheisen erfolgen. Auf 1600m.ü.M wurde ein Teehalt eingeschaltet. Oben war der Schnee besser. Nach 2,5h wurde das Skidepot erreicht. Der anschliessende Aufschwung zum Gipfel wurde von allen super gemeistert. Nach einem ausgiebigen Gipfelrast wurde in zwei Gruppen abgefahren. Oben 10cm lockerer Triebsschnee und unten Sulz. Der Schnee hätte besser sein können, dafür war das Wetter genial☺

Anschliessend verpflegten wir uns im alten Bad Laterns, und fuhren gegen 13.30 Uhr wieder in Richtung Rheintal.

Tourenbericht:

Um 7 Uhr früh trafen sich trotz warmen Temperaturen 15 optimistische SAC'ler in Skimontour. Der Aufstieg war im unteren Teil recht eisig, konnte jedoch ohne Harscheisen erfolgen. Der Wind verwehte die Aufstiegsspur, sodass diese nicht mehr sichtbar war. Wir waren die Ersten im Aufstieg.

Nach 500hm wurde ein allgemeiner Tee & Zigarettenhalt eingeschaltet. Oben war der Schnee besser. Ein kritischer Hang wurde umgangen. Nach 2,5h wurde das Skidepot erreicht. Der anschliessende Aufschwung zum Gipfel wurde von allen super gemeistert. Super Rundschau von Bodensee über Silvretta, Alpstein usw... Genial !

Nach einem ausgiebigen Gipfelrast wurde in zwei Gruppen abgefahren. Oben 10cm lockerer Triebsschnee und unten Sulz. Einzelne Hänge waren gut „Wädelbar“, andere endeten in „Überschlägen“. Der Schnee hätte besser sein können, dafür war das Wetter genial☺

Auch das abschliessende, vereiste Kanonenrohr wurde trotz Bremsversagen einzelner Teilnehmer gut gemeistert.

Anschliessend verpflegten wir uns im alten Bad Laterns mit Almdudler☺ und fuhren gegen 13.30 Uhr wieder in Richtung Rheintal.

Danke an die Autofahrer Thomas und Armin, sowie Manuel für die Co-Leitung der zweiten Gruppe.

Teilnehmer:

Karin Metzler, Eveline Esser, Heidi Bavidamann, Armin Hösli, Günther König, Barbara Graf, Anke Berkmann, Erika, Claudio, Eschenmoser Maja, Wagner Kurt (SAC St.Gallen), Thomas Mattle (SAC Zürich), Graf Michael (Neumitglied), Manuel Marquart (Co Leiter), Patrick Sieber (Leiter)

Tourenbericht & Fotos: Patrick Sieber







